

Medienmitteilung

Notfallboxen für Zahnunfälle

Solothurn, 5. Juli 2024: Schwimmen, Fussballspielen oder Schulalltag: Überall, wo Kinder aktiv sind, können Zahnunfälle passieren. Deshalb wollen die Solothurner Zahnärztinnen und Zahnärzte SSO mit einer Aktion sensibilisieren. Dazu haben sie mehrere Hundert Zahnrettungsboxen an Schulen, Schwimmbäder sowie Sportclubs verschickt.

Rund die Hälfte aller Kinder und Jugendlichen erleidet einmal einen Zahnunfall. Rasches Handeln ist wichtig, denn die Folgen können die Kinder bis ins Erwachsenenalter begleiten. Reagiert man richtig, können auch schwer verletzte Zähne gerettet werden. Dazu hat die SSO Solothurn eine Aktion lanciert.

Ob gelockert, abgebrochen oder ausgeschlagen: Bei Zahnunfällen heisst es, keine Zeit zu verlieren und sofort eine Zahnarztpraxis oder Zahnklinik aufzusuchen. Gerade ausgeschlagene Zähne sind schwieriger zu transportieren: Optimale Überlebenschancen haben die Zähne, wenn sie in eine Zahnrettungsbox gelegt werden können. Dank einer speziellen Nährlösung lassen sich herausgeschlagene Zähne darin mehrere Stunden aufbewahren.

Damit die Verantwortlichen bei Unfällen richtig reagieren können, verteilen die Solothurner Zahnärztinnen und Zahnärzte 200 Zahnrettungsboxen an Schulen, Sonderzentren, Schwimmbäder, Fussball- und Eishockeyclubs. Neben der Zahnrettungsbox erhalten diese Infokarten und weitere Informationsmaterialien zum Aushang vor Ort.

Mit dieser Aktion unterstreicht die SSO Solothurn ihr Engagement für die Zahngesundheit der Kinder und Jugendlichen im Kanton Solothurn. Wir freuen uns auf eine breite, tatkräftige Unterstützung unserer Aktion!

Für weitere Auskünfte

Dr. med. dent. Pascale Affolter: info@drmaienfisch.ch

Tel. 032 685 52 23 (12 bis 14.00 Uhr erreichbar)

Die SSO Solothurn ist der Berufsverband der Solothurner Zahnärztinnen und Zahnärzte. Sie ist die kantonale Sektion der Schweizerischen Zahnärzte-Gesellschaft SSO, wurde 1915 gegründet und zählt heute 140 Mitglieder. Die SSO Solothurn organisiert den offiziellen Notfalldienst, sorgt für die zahnärztliche Fortbildung und fördert die Schulzahnpflege im Kanton. Mehr unter: www.sso-solothurn.ch